

Jan Müller-Szeraws, Cello

El viaje musical del violonchelista Jan Müller-Szeraws le ha llevado por tres continentes como solista, músico de cámara y profesor. Sus compromisos como solista han incluido actuaciones con la Orquesta Sinfónica de Richmond, la Filarmónica de Nueva Inglaterra, la Orquesta Concord, la Orquesta de Boston Landmarks, la Orquesta Sinfónica de Moscú, la Orquesta Sinfónica de Chile, Orquesta Sinfónica de Concepción y Orquesta de la Universidad de Santiago de Chile con un repertorio que va desde conciertos del repertorio tradicional como Haydn, Dvorak, Schumann, Tchaikovsky, Shostakovich hasta conciertos de compositores contemporáneos como Shirish Korde, Chou Wen Chung, Gunther Schuller, Bernard Hoffer y John Harbison. Se le puede escuchar con frecuencia como recitalista y artista invitado en muchos festivales y es miembro del conjunto de música contemporánea Boston Musica Viva. Recientemente ha realizado una gira con su proyecto "Bach y Ragas", que combina las Suites para violonchelo solista de J.S. Bach con obras de Shirish Korde. Actualmente es miembro del cuerpo docente de la Academia Phillips de Andover y del College of the Holy Cross de Worcester, Massachusetts, donde ha sido nombrado Artista en Residencia y Director del Programa de Interpretación. Toca un violonchelo de David Tecchler prestado por la Fundación Saúl y Naomi Cohen.